	«СТТ-Авто» – мы продаём надёжную грузовую технику!
Наша компания «СТТ-Авто» работает на российском рынке с 2001 года. Мы реализуем полуприцепы и тягачи ведущих европейских производителей. Налажено успешное сотрудничество с компанией «Schmitz AG».  «СТТ-Авто» – авторизованный партнёр немецкого автомобильного гиганта, выпускающего надёжную прицепную технику. Практичные и пунктуальные немцы ценят нашу надёжность, исполнительность и безукоризненное качество работы. Также осуществляется продажа техники, производства компаний Krone, Volvo, Scania и MAN. Нам доверяют, и мы не подводим. 

Важен внешний вид машины, но ещё важнее технические характеристики. Необходима уверенность в том, что она не подведёт. Мы реализуем новые и б/у полуприцепы и тягачи. Наши специалисты осуществляют тщательный отбор техники. Внимательный осмотр помогает выявить все дефекты и забраковать товар. На наш склад поступает только качественный транспорт. Новая техника, предлагаемая нашей компанией, имеет гарантию фирмы производителя. Вы можете заказать у нас любую грузовую технику из Европы, и она будет доставлена в короткие сроки. 

Другие наши услуги и возможности! 


Обмен (trade-in). Это уникальная возможность получить современную технику, заплатив небольшую сумму. Вы привозите в «СТТ-Авто» старый полуприцеп или тягач, и подбираете интересующий вас экземпляр на замену. Внеся разницу в стоимости, вы становитесь счастливым владельцем качественной техники. 

Кредит и лизинг. Мы сотрудничаем с крупнейшими банками и лизинговыми компаниями. Банки, которые являются нашими партнёрами, предоставляют покупателям нашего коммерческого транспорта очень выгодные условия – небольшие проценты и мягкие требования. Ежемесячные лизинговые выплаты незатруднительны даже для небольшого предприятия. Проводится страхование по очень выгодным тарифам. 

Европейский уровень сервиса. Мы помогаем выбрать необходимую технику, доставляем её на стоянку покупателя, осуществляем послепродажное обслуживание. 

Трасса – не место для экспериментов! ООО «СТТ-Авто» поставляет исключительно качественную грузовую технику из Европы!
	STT-Auto – we sell reliable trucks!

Our company operates in the Russian market since 2001. We sell semitrailers and haulers by the leading European manufacturers. We have established successful cooperation with the Schmitz AG Company. STT-Auto is an authorized partner of the German automobile giant producing reliable trailer vehicles. Practical and punctual Germans appreciate our reliability, efficiency and irreproachable work quality. We also sell vehicles manufactured by Krone, Volvo, Scania, and MAN. We are trusted and never let anyone down.

The appearance of a vehicle is important, but its technical specifications are even more important. You have to be sure that the vehicle will not let you down. We sell new and used semitrailers and haulers. Our specialists select vehicles thoroughly. A close examination allows identification of defects and rejection of the goods. Only high quality vehicles reach our depot. All new vehicles that we offer are covered with the manufacturer's warranty. You can place an order for any kind of freight vehicles from Europe, and it will be delivered to you within short terms.

We also offer some other services and opportunities!

Trade-In. It is a unique opportunity to purchase a new, state-of-the-art vehicle, still paying a small amount. You bring your old semitrailer or hauler to STT-Auto and select one for replacement. Paying only the difference in the cost, you become a happy owner of a high quality vehicle.

Credits and Leasing. We cooperate with the biggest banks and leasing companies. Our partner banks offer very favourable conditions – low interest rates and soft requirements – to those who buy our commercial vehicles. Monthly leasing payments are not burdensome even for small companies. The vehicles are insured at highly advantageous rates.

Services of the European class. We help you select vehicles you need, we deliver them to your parking or depot, and we also provide after-sale services.

A highway is not a place for experiments! The STT-Auto Company Ltd. only supplies high quality freight vehicles from Europe!

	О компании
СТТ-Авто, наша техника – ваши возможности! 

Наша компания – ООО «СТТ-Авто» - в течение десяти лет (начиная с основания фирмы в 2001-м году) специализируется на поставках из Европы тягачей и полуприцепов, с последующей их реализацией на российском рынке. 

Предприятие ООО «СТТ-Авто» имеет статус официального партнёра немецкого концерна «Schmitz AG». Доверие одного из наиболее известных на мировом рынке брендов является стопроцентным гарантом высокой надёжности нашей компании, исполнительности наших сотрудников и идеального качества нашей работы. 

Мы можем предоставить Вам как б/у, так и новую, недавно сошедшую с конвейера, технику. Все тягачи и полуприцепы, уже побывавшие в эксплуатации, в обязательном порядке проходят тщательный технический осмотр в Европе. На новую технику, реализуемую ООО «СТТ-Авто», имеется гарантия от фирмы-производителя. Все образцы транспорта мы поставляем на максимально выгодных условиях – условиях завода. 

Мы всегда скрупулезно заботимся о защите интересов наших клиентов в кредитных, лизинговых и страховых компаниях, банковских учреждениях и органах ГИБДД. 

Помимо предоставления Вам коммерческого транспорта в кредит либо в лизинг, мы также осуществляем сервисные услуги: ремонт, оценку, обмен, осмотр и реализацию тягачей и полуприцепов.
	About Us

STT-Auto: our vehicles – your opportunities!

Our company was founded in 2001, and for these ten years we have been specializing in supplying haulers and semitrailers from Europe, with their further sales on the Russian market.

The STT-Auto Company Ltd. is an official partner of the Schmitz AG Concern, Germany. One of the world's best-known brands trusts us, which can be considered a one hundred per cent guarantee of the high reliability, efficiency and ideal work quality offered by our company.

We can offer you both used vehicles and new ones that have just left the conveyor. All used haulers and semitrailers undergo an obligatory thorough technical inspection in Europe. All the new vehicles sold by STT-Auto are covered with the manufacturer's warranty. All of them are offered on the most favourable conditions – those of the manufacturer.

We are always scrupulous in protecting the interests of our customers at crediting, leasing and insurance companies, banks, and at traffic police bodies.

In addition to selling our commercial vehicles on credit or lease, we also provide such services as: repair, valuation, trade-in, inspection, and sales of haulers and semitrailers.


	Обмен техники - trade in 

Новый транспорт – новые горизонты! 

ООО «СТТ-Авто» производит обмен Вашей техники в рамках беспрецедентной услуги «trade in». Как правило, в процессе эксплуатации грузового транспорта, рано или поздно возникает одна из трёх проблем: 

1. Недостаточно мощности для удовлетворения Ваших потребностей; 
2. Техника устарела и уже не может соответствовать Вашим ожиданиям; 
3. Для выполнения работ требуется транспорт иного типа; 

Мы – те, кто Вам нужен! При обмене в формате «trade in» Вы оплачиваете только разницу между стоимостью Вашего полуприцепа (или иной техники) и новой модели (либо той же модели, но более новой). Процесс максимально прост и комфортен для клиента – сдаёте свою технику, мы реализуем её, Вы доплачиваете, и сразу можете пользоваться новой! В этом и заключается основное преимущество услуги «trade in» перед аналогами, весь процесс - оценка обоих (Вашего и приобретаемого) экземпляров техники и непосредственный обмен – может быть завершен всего за один день! Вдобавок к этому, во время осмотра Вы получаете максимально полную информацию о приобретаемом транспорте. 

Предварительную оценку Вашей техники Вы можете получить у наших консультантов по указанным телефонам, но, для принятия окончательного решения, Вам необходимо лично приехать на нашу техническую площадку. Либо же Вы можете вызвать сотрудников нашей фирмы к себе, и они на месте проведут техосмотр Вашей техники и её оценку. На основании выводов специалистов ООО «СТТ-Авто» будет определена цена Вашего транспорта. Сразу же после того, как мы реализуем Вашу б/у технику, вы сможете приобрести новую!

	Trade-In

New vehicles – new horizons!

The STT-Auto Company Ltd. offers the unprecedented trade-in service. As a rule, in the process of freight vehicles operation, sooner or later you will face one of the three problems:

1) there is not enough power to satisfy your needs;

2) the vehicles have become obsolete and cannot meet your expectations anymore;

3) there is a kind of work requiring a new type of vehicles.

We are the ones you need! When trading in your vehicles, you only pay the difference between the cost of your semitrailer (or any other kind of vehicle) and that of a new model (or the same model but a newer vehicle). The process is very simple and convenient for the customer: you hand over your vehicle to us and we sell it, and then you pay the cost difference and take your new vehicle right away! That is the main advantage of the trade-in service compared to other similar opportunities, as the whole circle – valuation of your vehicle and the new one, as well as the exchange itself – can be completed within a single day! Moreover, during the inspection you get exhaustive information about the vehicle you buy.

You can call the indicated phone numbers to have your vehicles preliminarily valuated by our consultants. But to make the final decision, you have to come to our technical yard. Or you can ask our specialists to come to your site and they will perform technical inspection and valuation of your vehicles right there. So, the price of your vehicles will be determined basing on the conclusions made by the specialists of STT-Auto. And as soon as we sell your used vehicles, you can purchase new ones.

	Продажа грузовой техники в кредит и лизинг

СТТ-Авто – в рассрочку удобно! 


Наша компания с радостью предоставит вам возможность приобрести грузовой транспорт в кредит или же по лизинговой программе. Мы давно и успешно сотрудничаем с ведущими банковскими учреждениями и лизинговыми компаниями, что гарантирует оперативное и беспроблемное оформление сделки. 

Кредитная программа позволит Вам получить новую и б/у грузовую технику в своё распоряжение, даже если нет возможности сразу внести всю сумму. Кредит будет оформлен на очень выгодных для Вас условиях. Это откроет новые, благоприятные перспективы. Грузовой транспорт будет работать на вас, окупая своё приобретение. 

Достоинством лизинговых выплат является их ежемесячная регулярность, облегчающая выплату и сохраняющая высокую рентабельность вашего предприятия. При оформлении покупки техники по лизинговой программе есть возможность отнесения платежей к себестоимости приобретаемого транспорта, что, в свою очередь, уменьшает размер налогов на имущество и прибыль (поскольку официально техника числится на балансе лизингового предприятия). В сочетании с амортизацией техники, вы получаете свою покупку по минимальной стоимости. 

Предоставляемые нашей фирмой лизинговые программы до окончания договора снимают с вас все обязанности по регистрации транспорта в Технадзоре и ГИБДД. Страхование техники осуществляется в российских компаниях, по льготным тарифам. При возникновении спорных моментов, защиту ваших интересов берёт на себя лизинговая компания.

	Selling freight vehicles on credit and lease
STT-Auto: purchase in installments is convenient!

Our company is happy to offer you the opportunity to purchase freight vehicles on credit or lease. We have been successfully cooperating with the leading banks and leasing companies, which ensures efficient and trouble-free closure of your deal.

Our credit program enables you to purchase new and used freight vehicles, even if you are unable to pay the entire sum at once. The crediting conditions are highly favourable. This can open new, advantageous horizons for you. The freight vehicles will be working for you, repaying the purchase.

The convenience and advantage of the leasing program is the monthly regularity of the payments, which helps you preserve the high economic efficiency of your company. When buying our vehicles on lease, you can charge those payments to the prime cost of the purchased vehicles, which reduces the amounts of property levies and profit taxes to be paid (as the vehicles are officially considered on the balance of the leasing company). Coupled with the vehicles wear and tear, you make your purchase at minimal costs.

The leasing programs that we offer release you from the obligation to get your vehicles registered at the Technical Supervision Committee and the traffic police bodies, till the end of the contract term. All our vehicles are insured by the Russian companies at preferential tariffs. In case of any disputes, your interests will be protected by the leasing company.

	Услуги
ООО «СТТ-Авто» - Всегда к вашим услугам! 

Наша компания предоставляет Вам полный спектр услуг по заказу и доставке грузового транспорта из Европы. Оперативность и качество выполнения всех заказов – вот наше кредо. В штате сотрудников ООО «СТТ-Авто» работают высококвалифицированные специалисты, у которых Вы сможете получить исчерпывающие консультации о выборе техники, максимально соответствующей Вашим потребностям и пожеланиям. 

Помимо этого мы осуществляем обмен и продажу б/у грузовой техники, её ремонт и сервисное обслуживание. Предприятие ООО «СТТ-Авто» располагает собственным сервисным центром, укомплектованным всем необходимым для максимально качественного техобслуживания. Наши сотрудники могут справиться с любыми неполадками Вашей техники! 

«СТТ-Авто» предоставляет наиболее выгодные программы приобретения техники в кредит или в лизинг. Мы сотрудничаем с крупнейшими банками и лизинговыми компаниями, что обеспечивает максимально выгодные для Вас ставки.
	Services

The STT-Auto Company Ltd. is always at your service!

Our company provides you with the full range of services related to ordering and delivering freight vehicles from Europe. High efficiency and quality of fulfilling your orders is our credo! In our staff we have highly skilled specialists who can give you exhaustive consultations on selection of the vehicles that will meet your needs and wishes to the maximum.

Moreover, we offer trade-in and sales of used freight vehicles, as well as their repair and maintenance. We have our own service center equipped with everything necessary for high quality technical maintenance. Our specialists are able to cope with any defects or malfunctions of your vehicles!

STT-Auto offers you the most favourable credit and lease programs for purchasing freight vehicles. We cooperate with the biggest banks and leasing companies, which ensures the most advantageous rates for you.


